



# 魚沼市立魚沼北中学校 学校だより



令和6年8月28日 第5号

HP <https://uonuma-school.com/ed16/>

E-mail uonumakita-chu01@uonuma-school.sakura.ne.jp

## 2学期も生徒たちの活躍を期待します。

長い夏休みが終わり、昨日からいよいよ2学期が始まりました。2学期は体育祭から始まり、1、2年生の中体連新人大会、中体連駅伝大会、北中祭、地域芸能祭、定期テスト、生徒会役員選挙、吹奏楽部アンサンブルコンテストなどが12月までに行われます。授業日が一番多く、たくさんの行事が行われる学期です。1年生はようやく中学校での生活に慣れて、中学校の大きな行事である体育祭や北中祭を経験していきます。2年生は部活動などの活動の中心となってきます。また、後半には3年生から生徒会のバトンを引き継ぎます。そして、3年生はいよいよ卒業後の進路実現に向けて学習をがんばる時期に入ります。活動内容が盛りだくさんですが、生徒には学習や行事の準備だけに追われることなく、落ち着いた学校生活を送ってほしいと思います。

2学期も保護者の皆様や地域の皆様からご協力いただき、生徒たちがすばらしい2学期を過ごしてくれることを期待しています。よろしくをお願いします。

## わたしの主張 - 魚沼地区大会が行われました。

8月8日（木）に小出郷文化会館小ホールで「わたしの主張 - 魚沼地区大会」が開催されました。各中学校から代表2人の計10人がステージで発表しました。魚沼北中からは

- ・3年 さん 「今までとこれから」
- ・2年 さん 「自己満足から他者満足へ」

の2人が、それぞれの題目で発表してくれました。結果はさんが優秀賞、さんは奨励賞でした。

さんは中学校生活での出来事をおして、自分の成長の過程をまとめて発表しました。そして、今後の人生

を自分らしく、自分が望むような形で進んでいきたいと力強く主張しました。

さんは自身の経験を振り返り、自分だけではなく他者に目を向けることが必要だということをもとめました。家族への感謝の気持ちを表すとともに、将来の目標達成に向けてがんばりたいと発表しました。

二人とも堂々と、聴いている人の心を動かすすばらしい発表でした。

また、後半には北中2年生のさんが所属している「Luv Dance Movement (ラブダンスムーブメント)」というダンススクール・サークルのダンスパフォーマンスがありました。学校の部活動の枠だけにとらわれず、自分がしたいことに積極的にチャレンジするすばらしい取組でした。



## 北中体育祭にぜひお越しください。

- 1 日 時 9月14日(土) 8:30~13:40 (雨天の場合15日(日)に順延)
- 2 会 場 魚沼北中学校グラウンド
- 3 プログラム 8:30~ 8:55 開会式  
9:00~10:45 午前の競技  
12:20~12:35 応援合戦  
12:40~12:55 P T A地域種目「大玉送り」  
13:00~13:35 閉会式、解団式

### 「にいがた緑の陣」魚沼軍がんばっています！

6月から始まった「にいがた緑の陣」魚沼軍の一員としての取組が、いよいよ佳境を迎えていきます。

今年の夏も暑く、夏休み中のゴーヤの水やりが一番大切になってきます。夏休み中の平日は生徒たちが部活動や体育祭の準備活動で登校してくるので、当番制で毎日欠かさず水やりをしてくれました。また、土日やお盆の期間中は生徒が登校しないので、今年度から学校運営協議会の委員の皆様にお任せしました。こうやってゴーヤの命をつないでくれたおかげで、9月に入ろうとしている現在も元気に育っています。



生徒や学校運営協議会の委員の皆様の水やりのおかげで、こんなに成長してくれました。

ゴーヤの背丈が伸びていると同時に、実も大きくなって収穫できました。収穫したゴーヤを市役所に置かせてもらったところ、あっという間に市民の皆さんから持って帰っていただきました。少しでも活動のPRになっていれば幸いです。



成長したゴーヤを  
たくさん収穫しました。



市役所でたくさんの市民  
におすそ分けできました。



9月14日に予定されている体育祭、生徒たちのがんばりと同時にゴーヤたちのがんばりもぜひ見てあげてください。

(文責:校長 岩島剛)

<「月刊にいがた9月号(発売中)」に記事が載っています。ぜひご覧ください。>

1学期末に行った学校生活・学校評価アンケートの結果もぜひご覧ください。